



Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Wadunggetas Dampingi Penyaluran Beras Tahap V Tahun 2024

Agung widodo - KLATEN.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2024 - 11:58



Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Wadunggetas Dampingi Penyaluran Beras Tahap V Tahun 2024

KLATEN - Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas Koramil 22 Wonosari
Kodim 0723/Klaten

bersama Aiptu Didik H Bhabinkamtibmas Desa Wadunggetas melaksanakan monitoring dan pendampingan penyaluran sembako berupa beras sebanyak 10 kg dari BPN Tahap V Tahun Anggaran 2024. Kegiatan ini berlangsung di Gedung PKK Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (29/5/2024)

Penyaluran sembako tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Wadunggetas, Gatot Sriyanto yang turut memastikan proses distribusi berjalan lancar dan tepat sasaran. Sebanyak 633 warga Desa Wadunggetas tercatat menerima bantuan beras dari Badan Pangan Nasional (BPN).

Sertu Amar menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam memenuhi kebutuhan pangan.

“Kami bersama aparat desa berkomitmen untuk memastikan setiap bantuan yang diberikan pemerintah dapat diterima oleh masyarakat yang berhak dan membutuhkan,” ujar Sertu Amar.

Aiptu Didik H menambahkan bahwa kehadiran aparat kepolisian dan TNI dalam kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama proses penyaluran berlangsung.

“Kami ingin memastikan bahwa penyaluran berjalan dengan tertib dan aman, serta semua warga yang berhak mendapatkan bantuan ini,” kata. Aiptu Didik H.

Sementara itu Kepala Desa Wadunggetas, mengucapkan terima kasih atas peran serta TNI dan Polri dalam mendampingi dan mengawasi penyaluran sembako ini.

“Kami sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu siap mendukung kegiatan di desa kami, terutama dalam penyaluran bantuan seperti ini,” ungkap Gatot Sriyanto.

Kepala Desa menambahkan bahwa dengan adanya penyaluran beras dari BPN ini, diharapkan dapat meringankan beban masyarakat Desa Wadunggetas serta menjadi langkah nyata dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan di Desa Wadunggetas. Penyaluran sembako ini juga menjadi bukti nyata sinergi antara pemerintah desa, TNI, dan Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada

masyarakat. (Red)